
Protokoll 12. Versammlung Elternrat Schönau-Hohmad 

Wann: Donnerstag, 7. März 2019, 19.00 Uhr – 20.00 Uhr 

Wo: Singsaal Schulhaus Schönau 2 

Vorsitz: Thomas Sieber   
Stephan Marolf (Co-Präsident) / Protokoll 

Die Präsenzliste inkl. Entschuldigungen liegt dem Protokoll bei. 
__________________________________________________________________________ 

1. Begrüssung / Einleitung
Stephan Marolf begrüsst im Namen des Co-Präsidiums die Schulleitung, die Vertreterin-
nen der Lehrpersonen und die anwesenden Teilnehmenden.

Er gibt die geplante Agenda bekannt, welche bereits mit der Einladung versendet wurde.

2. Organisatorisches
SM zieht eine erste Bilanz Betreff neuer Aufbauorganisation. Er lädt die Anwesenden ein,
weniger auf die beiden kurzen ERV-Sequenzen zu setzen und insbesondere unter dem
Jahr innerhalb der Projekte aktiv zu sein und / oder neue Anliegen aus ihren Klassen wei-
terzuleiten (nach Versammlungsende wurde die Frage «wie gelangen wir an die einzelnen
Klasseneltern» diskutiert. Das Co-Präsidium nimmt diese auf).

Thomas Sieber orientiert über die erfolgreiche Neugestaltung der Website

3. Aktivitäten
3.1 Rückblick seit Oktober 18

• Die von der Swisscom durchgeführte Elterninfo Ende Oktober war ein Erfolg. Ab August
wird das wichtige Thema in einen ordentlichen Elternabend integriert. Infoveranstaltun-
gen für Eltern werden nicht mehr regelmässig alle 1-2 Jahre, sondern nach Bedarf an-
geboten.

• Mfm-Kurse wurden Ende Januar / Anfang Februar erfolgreich durchgeführt (9 von 16
Jungs und 10 von 16 Mädchen stammten aus «unseren» Schulen). Das weitere Vorge-
hen bezüglich Angebots an der Schönau wird am 26.3. zwischen Schulleitung und Co-
Präsidium fixiert.

• Elterntaxi: Die Banderolen wurden entfernt. Seitens AG sind aktuell keine weiteren Akti-
onen vorgesehen. Gaby Meyer tritt aus der AG aus, Mersi viumou Gaby für deine zahl-
reichen und engagierten Einsätze zugunsten unserer Kinder!

3.2 Ausblick 

• Gsunds Znüni vom 28.5.
Es melden sich folgende Personen zur Unterstützung:
Andrea Mutti
Christine Fahrni
Evelyne Sklenak
Antonio Montepaone
Inkl. der bereits aus dem Pool Interessierten helfen somit 7 Personen mit. Stephan Ma-
rolf wird einen weiteren Email-Aufruf an den Pool senden.



3.3 Schwerpunktthemen 
 Mobbingprävention 
 Das als Abschluss beschlossene Info-Schreiben wird vor den Frühlingsferien versendet. 

Michael Hutter äussert sich zum Thema und interpretiert das jetzige Vorgehen zu einem 
aus seiner Sicht wichtigen Thema als «unter den Tisch wischen». Das Co-Präsidium und 
die Schulleitung nehmen dies zur Kenntnis. 

 Lernen lernen 
Das Schwerpunktthema bleibt bestehen. Die Website www.das-lernen-lernen.ch wird lau-
fen mit Themen ergänzt, neueste Beispiel ist ein Beitrag zum Thema Fortnite. 

3.4 Ausblick / Vorschläge neue Schwerpunktthemen 
Thomas Sieber erläutert, dass für für die wegfallende Mobbingprävention ein neues 
Schwerpunktthema nachrücken könnte.  

Er verweist insbesondere auf die Rahmenbedingungen, welche für die erfolgreiche Umset-
zung eines Themas gegeben sein müssen (vgl. ppt-Folie) 

Die nachfolgende Diskussion ergibt: 

▪ Petra Schär erklärt sich bereit, der AG gesundes Znüni zu unterstützen. Martin 
Lobsiger sieht zusätzlich zum etablierten gesunden Znüni Potential, in Richtung Er-
nährung und Bewegung etwas zu kreieren und wird es in der AG aufnehmen. 

▪ Die AG Lernen lernen nimmt sich dem Thema Gamification / Lernapps an. 

▪ Monika Wenger (hat sich für die Versammlung entschuldigt, jedoch im Vorfeld per 
Email Kontakt aufgenommen) stellt sich zur Verfügung, das Thema Konsum und 
Geld / Taschengeld weiter zu verfolgen. Um personelle Unterstützung ist sie dank-
bar. 

o Petra Ziörjen erwähnt in diesem Zusammenhang ein Buch / CD mit dem Ti-
tel «Mein Hund namens Money». 

▪ Weiter wünscht sich Petra Ziörjen in den diversen Arbeits- und Projektgruppen fri-
schen Wind in Form von neuen Leuten, welche durch ihre Ideen bestehend Ange-
bote weiterentwickeln und / oder neue Settings kreieren. Es gehe schliesslich um 
die Kinder! 

4. Nächste Termine 
Die nächsten Versammlungen finden statt am  
Donnerstag, 17.10.19 
Donnerstag, 5.3.20  
Weitere Termine sind jederzeit via www. 
 

5. Fragen / Varia 
Christian Münger erwähnt das Thema Pump Track, dessen Standort innerhalb der Stadt 
Thun immer wieder wechselt. Ist es eine Option, diesen auch einmal auf dem Schulareal 
der Schönau aufzustellen?  
Peter Jost nimmt das Thema auf und klärt mit der Stadt Thun die Möglichkeiten / das Vor-
gehen ab. 
 
Gute Infos und Veranstaltungen sind auch unter www.schule-elternhaus-be.ch zu finden 

 
 
Thomas Sieber und Stephan Marolf danken allen fürs Engagement und den Einsatz.   

http://www.das-lernen-lernen.ch/
http://www.schule-elternhaus-be.ch/



